'Brujas del Mar' critican a María Clemente por llamar "perras" a diputadas del PRI: "Es inaceptable escucharla"

La colectiva reprochó que la diputada trans también se haya referido a ella misma como la "perra" de López Obrador

Por Fernanda López-Castro

22 Sep; 2023 03:04 p.m. MX





(Foto: Facebook//MARIACLEMENTEMX)

La colectiva feminista *Brujas del Mar* reaccionó a los dichos de la diputada María Clemente García, quien esta semana llamó perras a varias diputadas del PRI y posteriormente ella se asumiera como "la perra" del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su cuenta de X, antes Twitter, la colectiva afirmó que a pesar de que las diputadas, tanto del PRI como la legisladora de Morena, intentaron cambiar el significado de la palabra perra de una manera "positiva" para defender su ideología política, **no hay manera de reivindicar o darle otra interpretación**.

Esto, debido a que la consideran una palabra "cargada de odio contra las mujeres", ya que incluso se utiliza para amenazarlas, golpearlas, violarlas y hasta asesinarlas.